

# MICROSOFT SAM SERVICES DEPLOYMENT PLANNING

Organizations are increasingly embracing Software Asset Management (SAM) to optimize and manage the procurement and use of its software assets in order to increase efficiencies and lower costs. An important part of implementing SAM as a best practice is ensuring your IT infrastructure is set up to achieve these strategic goals. CDW Canada can help you advance your SAM maturity with a SAM Deployment Planning Engagement that provides help on process design, business case analysis, adoption planning, and deployment of a SAM tool from Microsoft.



## WE'VE GOT THE PLAN.

### ENHANCE YOUR ORGANIZATION'S ABILITY TO MANAGE SOFTWARE ASSETS AND DECREASE OR CONTROL IT COSTS AND COMPLIANCE RISKS.

Enjoy improved visibility into your deployed software and licenses and take increased control of them through the use of a SAM tool from Microsoft. After a comprehensive review of your IT infrastructure and processes, CDW will identify an appropriate SAM tool and carry out a Proof of Concept of that tool. A SAM Deployment Planning engagement can help you:

- **Select the right SAM Tool:** Plan and test tool implementation to be sure you are making the right choice for your organization.
- **Optimize software licensing:** Purchase only what you need, knowing what software is licensed, deployed, and in use.
- **Control compliance risks:** Avoid license compliance issues through improved data and business processes.
- **Establish the business justification for deployment adoption:** An executive overview presentation provides an engagement overview focusing on benefits of SAM tool deployment and risks of not making improvements.
- **Manage software inventories:** Use detailed recommendations to move forward confidently knowing the right steps to take to ensure your inventory is complete and accurate.



To learn more, contact your account team or call  
800.972.3922 | [CDW.ca](http://CDW.ca)



# MICROSOFT SAM SERVICES DEPLOYMENT PLANNING

## SAM DEPLOYMENT PLANNING ENGAGEMENT STEPS

CDW will follow the process below during a SAM Deployment Planning engagement:

Onsite  
interviews  
and  
information  
collection

Organize SAM  
Tool Proof-  
of- Concept  
pilot

Collect data  
including  
hardware/  
software  
inventory

Compile  
workshop  
on current  
process

Interview  
stakeholders  
as needed

Recommend  
and deploy  
SAM tool for  
pilot

Gather data  
then remove  
SAM tool  
desired  
validation

Present  
final SAM  
deployment  
Planning  
Report and  
Executive  
Presentation

## SAM DEPLOYMENT PLANNING DELIVERABLES

At the end of the engagement you will receive a final SAM Deployment Planning Report that includes a proof of concept overview and SAM improvement plan that demonstrates the current state of your inventory processes with recommendations on how to achieve the future state utilizing Microsoft SAM tool adoption. You will also receive an executive presentation with a high-level overview of the engagement along with related findings.

## CDW CAN HELP

CDW has highly qualified experts with knowledge of Microsoft licensing, SAM optimization, discovery tools, and technology implementation. CDW has a deep understanding of SAM solutions and best practices, which helps ensure they can provide high quality service.

Microsoft SAM Deployment Planning engagements are available to qualified customers.



To learn more, contact your account team or call  
800.972.3922 | [CDW.ca](http://CDW.ca)



# SERVICES DE GESTION DES ACTIFS LOGICIELS DE MICROSOFT PLANIFICATION DU DÉPLOIEMENT

Les organisations font de plus en plus appel à la gestion des actifs logiciels afin d'optimiser et gérer l'approvisionnement et l'utilisation de leurs actifs logiciels pour ainsi accroître leur efficacité et réduire leurs coûts. Un aspect important de l'adoption d'un système de gestion des actifs logiciels en tant que pratique exemplaire consiste à vous assurer que votre infrastructure TI est configurée de manière à atteindre ces buts stratégiques. CDW Canada peut vous aider à accroître la maturité de votre processus de gestion des actifs logiciels dans le cadre d'une mission de planification du déploiement de ce système de gestion qui facilite la conception des procédés, l'analyse de rentabilité, la planification de l'adoption, ainsi que le déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels de Microsoft.



## NOUS AVONS LE PLAN

### AMÉLIOREZ LA CAPACITÉ DE VOTRE ORGANISATION DE GÉRER SES ACTIFS LOGICIELS ET DE RÉDUIRE OU LIMITER SES COÛTS DE TI ET LES RISQUES EN MATIÈRE DE CONFORMITÉ.

Profitez d'une visibilité améliorée sur vos logiciels déployés et vos licences et assumez un contrôle accru en faisant appel à l'outil de gestion des actifs logiciels de Microsoft. À la suite d'un examen détaillé de votre infrastructure et de vos procédés de TI, CDW trouvera l'outil approprié de gestion des actifs logiciels afin d'entreprendre une validation de principe de cet outil. Une mission de planification de déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels peut vous aider à :

- **Sélectionner le bon outil de gestion des actifs logiciels :** Le suivi des actifs est particulièrement important en ces périodes de transition. Une gestion de base des actifs logiciels contribue à assurer une affectation adéquate des investissements logiciels.
- **Optimiser les licences de vos logiciels :** Achetez uniquement ce dont vous avez besoin en connaissant les logiciels qui sont autorisés, déployés et utilisés.
- **Limiter les risques sur le plan de la conformité :** Évitez les problèmes de conformité des licences grâce à des données et des processus opérationnels améliorés.
- **Justifier le recours au processus de déploiement par votre entreprise :** Une présentation succincte destinée à la haute direction fournit les grandes lignes de la mission en s'attardant principalement sur les avantages du déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels et sur les risques encourus si on ne procède à aucune amélioration.
- **Gérer les listes de logiciels :** Appuyez-vous sur les recommandations détaillées pour aller de l'avant en sachant quoi faire pour vous assurer d'avoir une liste complète et précise.



Pour en savoir plus, communiquez avec votre gestionnaire de compte ou appelez au 800.972.3922 | [fr.CDW.ca](http://fr.CDW.ca)



# SERVICES DE GESTION DES ACTIFS LOGICIELS DE MICROSOFT PLANIFICATION DU DÉPLOIEMENT

## CDW LORS D'UN MISSION DE PLANIFICATION DE DÉPLOIEMENT DE L'OUTIL DE GESTION DES ACTIFS LOGICIELS:

Entrevues et collecte d'information sur place

Organisation du projet pilote de validation de principe de l'outil de gestion des actifs logiciels

Collecte de données, incluant la liste de matériel et de logiciels

Préparation d'un atelier consacré au processus actuel

Entrevues menées auprès des intervenants en fonction des besoins

Recommandation et déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels pour le projet pilote

Collecte de données suivie de la suppression des validations souhaitées produites par l'outil de gestion des actifs logiciels

Présentation du rapport final de planification du déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels et présentation à la haute direction

## RÉSULTATS DE LA PLANIFICATION DU DÉPLOIEMENT DE L'OUTIL DE GESTION DES ACTIFS LOGICIELS

Une fois la mission terminée, vous recevrez un rapport final de planification du déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels comportant un aperçu de la validation de principe et un plan d'amélioration de la gestion des actifs logiciels qui démontre l'état actuel de vos processus d'inventaire, et contient des recommandations sur la façon d'atteindre l'état futur en adoptant l'outil de gestion des actifs logiciels de Microsoft. Vous bénéficierez également d'une présentation destinée à la haute direction comportant un aperçu de la mission, ainsi que les constatations correspondantes.

## CDW PEUT VOUS AIDER

CDW a des experts hautement qualifiés qui possèdent une expertise dans les licences de Microsoft, l'optimisation de la gestion des actifs logiciels, les outils de découverte, ainsi que la mise en oeuvre des technologies. CDW a la connaissance et compréhension solides des solutions et des pratiques exemplaires en matière de gestion des actifs logiciels. Vous serez ainsi assuré de recevoir un service de qualité supérieure.

Les missions de planification du déploiement de l'outil de gestion des actifs logiciels de Microsoft sont offertes aux clients admissibles.



**Pour en savoir plus, communiquez avec votre gestionnaire de compte ou appelez au 800.972.3922 | fr.CDW.ca**

